

平成23年5月31日

報 告 書

島田市議会議長 様

島田市議会議員 橋本 清
島田市議会議員 曾根 嘉明
島田市議会議員 原木 忍
島田市議会議員 仲田 裕子
島田市議会議員 中野 浩二
島田市議会議員 松本 敏
島田市議会議員 福田 正男
島田市議会議員 藤本 善男

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。

1 日時 平成23年5月28日（土）

午前 7時00分から 午前 9時00分まで
午後 午後

2 会場 コミュニティサロン金谷南

3 参加者数 16人（男性16人、女性0人）

4 役割

- (1) 受付…仲田 裕子、藤本 善男
- (2) 司会…中野 浩二
- (3) 挨拶・概要説明…橋本 清
- (4) 報告…原木 忍（総務消防常任委員会）
松本 敏（民生病院教育常任委員会）
福田 正男（経済建設文化常任委員会）
- (5) 答弁…参加議員全員
- (6) 記録…藤本 善男

5 報告事項（主な質問・意見・要望）

(1) 議会の活動、動向の市民への報告について

- ① 平成23年度予算が承認されたが、各施策の立案根拠が分からない。また目標に対し、税金が有効に使われたかということをも市民が判断できる数字や指標はどこを見れば良いのか知りたい。
- ② 五和幼稚園の民営化に対し、陳情書を教育委員会、市議会に提出したが、4400名の署名に対する受け止め方が軽いと感じる。もう少し慎重に時間をかけて議論をしていただきたい。
- ③ 教育の問題については財政面と教育面の両面で見たい。また、幼児教育は親自身の教育も大切だと思うので、親の教育に重きを置いている公立の良さも、民営化の議論の中で考えてもらいたい。
- ④ 神谷城保育園は私立であるが、教育面での問題は聞いたことがない。むしろ、「活発で優しい」とも言われている。問題は経営形態ではなく教育方針だと思う。
- ⑤ 田代陸上競技場の建設計画があるが、学生が利用するには不便ではないか。河川敷にある既存施設の改修では駄目なのか。
- ⑥ メッセ建設に関して、建物などの具体案は議会等に示されているか。
- ⑦ 金谷中央保育園について、幼児教育の中身についての議論が必用であると思う。自分たちだけでは知識不足なので多くの人の知識が欲しい。市営か民営かという二者択一の話ではなく、財政・教育など多方面の話を考えて欲しい。

(2) 意見及び情報の交換について（主な質問・意見・要望）

- ① お茶がガンに対し効果があることがマスコミで報道された。市の特産品のお茶を医療に活かすような取り組みをしてはどうか。…（市民病院）
- ② 浜岡原発停止による雇用、経済などの問題が今後島田市にも波及してくると思われる。また、原発災害の発生への備えも今後必要となるが、市として災害に対するマニュアル等の作成は考えているか。…（防災対策）
- ③ 電力不足に対する対応が迫られているが、今後の定期点検などで原発は順次停止状態となり稼働は難しくなると思われる。安全確保の観点から原発を全て停止すべきとの議論もあるが、経済活動等の面から現実的にどうすればよいかを考えて欲しい。…（防災対策）
- ④ お茶の郷に対する経費の中身を知りたい。聞くところによると、施設の赤字経営が続いているようだが、施設の魅力不足や来場者をお客様として扱っていない現状には大きな問題があると思う。…（その他）
- ⑤ 市としての方向性（ビジョン）が見えない。例えば幼稚園の件では、小さな時からの教育が大事であるのに、「島田の教育」の中では、幼児に関する記述がほとんど見られない。キャリア教育の中で幼児教育の大切さが言われているので、しっかりと心得てもらいたい。…（その他）